



Ad hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

29. September 2011

First Sensor erwirbt die gesamte Sensortechnics Gruppe von der Augusta Technologie AG und steigt damit zu einem der weltweit größten Anbieter von Spezi­alsens­or­lö­sun­gen auf

Die First Sensor AG hat heute mit der Augusta Technologie AG Einigung über den Erwerb von 100 % der Anteile an der Sensortechnics Gruppe, bestehend aus der Sensortechnics GmbH, Puchheim, der Elbau GmbH, Berlin, der Elbau Singapore Pte. Ltd., der Klay Instruments BV, Niederlande, der Pressure & Flow Ltd., England, der Sensortechnics Inc. USA, der Sensortechnics Corp., Canada sowie der Sensortechnics Scandinavia AB, Schweden, erzielt. Der in mehreren, teilweise erfolgsabhängigen Tranchen zu bezahlende Kaufpreis bewegt sich im mittleren zweistelligen Millionenbereich.

Die Sensortechnics Gruppe wird mit über 60 Mio. Euro zum Umsatz der First Sensor AG beitragen, deren Konzernumsatz sich damit im nächsten Jahr mehr als verdoppelt. Mit einem für das Jahr 2012 erwarteten Gesamtumsatz in Höhe von mindestens 115 Mio. Euro, über 750 Mitarbeitern sowie über 4.000 Kunden weltweit avanciert die First Sensor AG damit zu einem global führenden Entwickler und Hersteller von hochqualitativen Sensorlösungen. Für 2012 plant die First Sensor AG nach ersten Hochrechnungen ein operatives Ergebnis (EBITA) in Höhe von rund 14 Mio. Euro.

Mit der Übernahme der Sensortechnics Gruppe stärkt die First Sensor AG unter anderem ihre Marktstellung und ihre Lösungskompetenz im Bereich Life Science und ergänzt so maßgeblich ihr bestehendes Produktportfolio branchenspezifischer Sensorlösungen mit den Schwerpunkten in den Bereichen Mobility, Industrial und Security.



Die Sensortechnics Gruppe agierte in der Vergangenheit als eigenständiger Teilkonzern unter dem Dach der Augusta Technologie AG und war immer profitabel. Die Mitglieder der Managements beider Gesellschaften haben in der Vergangenheit bereits in einer Reihe von gemeinsamen Projekten eng und vertrauensvoll zusammengearbeitet. Sie begrüßen den Zusammenschluss der First Sensor AG mit der Sensortechnics Gruppe ausdrücklich und freuen sich auf die gemeinsame zukünftige Zusammenarbeit.

Durch den Zusammenschluss sollen in den nächsten Jahren Synergien im siebenstelligen Bereich realisiert werden.

Zur Finanzierung der Transaktion wird neben der Aufnahme eines langfristigen Bankdarlehens auch eine Kapitalerhöhung aus dem genehmigten Kapital der Gesellschaft durchgeführt. Diese erfolgt durch die Ausgabe von bis zu 3,312 Mio. neuen Aktien der First Sensor AG. Die Kapitalerhöhung wurde mit Wirkung zum heutigen Tag vom Vorstand der First Sensor AG beschlossen und vom Aufsichtsrat genehmigt. Den Aktionären wird ein Bezugsrecht im Verhältnis 2:1 eingeräumt sowie die Möglichkeit zum Mehrbezug eröffnet. Das Bezugsangebot wird voraussichtlich am 6. Oktober 2011 veröffentlicht. Die Bezugsfrist beginnt voraussichtlich am 7. Oktober 2011 und endet voraussichtlich am 21. Oktober 2011. Der Bezugspreis für die neuen Aktien wird 10,00 Euro pro Aktie betragen. Das Bezugsangebot richtet sich ausschließlich an die Aktionäre der First Sensor AG, ein Bezugsrechtshandel findet nicht statt. Die Kapitalerhöhung wird von M.M. Warburg & CO begleitet.

Von der DPE Deutsche Private Equity GmbH beratene Fonds („DPE“) haben die Kapitalerhöhung der First Sensor AG maßgeblich, vorbehaltlich des Bezugsrechts der Aktionäre, garantiert und sichern damit durch die Ausübung ihrer entsprechenden Bezugs- und Mehrbezugsrechte die erfolgreiche Durchführung der Kapitalmaßnahme. Im Zuge dieser PIPE-Transaktion (Private Investment in Public Equity) wird DPE ein weiterer bedeutender Ankeraktionär der First Sensor AG mit der Absicht, langfristig das weitere starke Wachstum der Gruppe zu begleiten und zu fördern.

Weitere Angaben zur Gesellschaft erhalten Sie unter www.first-sensor.com oder unter Tel.: +49 30 6399 23-710.

First Sensor AG
Der Vorstand



Informationen und Erläuterungen des Emittenten zu dieser Mitteilung

Die First Sensor AG bietet zum Inhalt dieser Ad-Hoc eine Telefonkonferenz mit Herrn Dr. Hans-Georg Giering (Vorstandsvorsitzender) und Dr. Ingo Stein (Finanzvorstand) am 30. September 2011 um 11:00 Uhr MESZ für Analysten und Journalisten an. Bitte registrieren Sie sich zur Teilnahme bei der First Sensor AG unter Telefon +49 30 6399 23-710 oder per Mail unter ir@first-sensor.com, um die Einwahldaten zu erhalten.

Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen in den Branchen Life Science, Industrial, Mobility, Security sowie Aerospace. Mit weltweit über 400 Mitarbeitern erzielte First Sensor einen Jahresumsatz 2010 von 45,2 Mio. Euro. First Sensor wurde vor 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN DE0007201907 | SIS].

Über Sensortechncis

Die Sensortechncis Gruppe ist auf die Entwicklung und Distribution von hochqualitativen Sensorlösungen u. a. im medizintechnischen Bereich spezialisiert. Zur Sensortechncis GmbH gehören darüber hinaus der Entwickler und Hersteller von Sensormodulen, die Elbau GmbH, und die auf Industrielösungen spezialisierte Klay B.V.

Über DPE

Die DPE Deutsche Private Equity GmbH ist eine unabhängige deutsche Beteiligungsgesellschaft, die über von ihr beratene Fonds Unternehmen aus Sektoren mit langfristigen, fundamentalen Wachstumsperspektiven Expansionskapital zur Verfügung stellt. Der Fonds Parcom Deutschland I ist mit einem zugesagten Eigenkapital von 250 Mio. Euro ausgestattet.

Weitere Informationen zur DPE erhalten Sie unter www.pdpe.de



Ad hoc Releases acc. to § 15 WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor Share ISIN DE0007201907 | WKN 720190

September 29, 2011

First Sensor acquires Augusta Technologie AG's entire Sensortechnics group, becoming one of the largest global suppliers of specialized sensor solutions

First Sensor AG reached an agreement today with Augusta Technologie AG regarding the purchase of 100% of the shares in the Sensortechnics Group, which is made up of Sensortechnics GmbH (Puchheim, Germany), Elbau GmbH (Berlin, Germany), Elbau Singapore Pte. Ltd., Klay Instruments BV (Netherlands), Pressure & Flow Ltd. (England), Sensortechnics Inc. (USA), Sensortechnics Corp. (Canada), as well as Sensortechnics Scandinavia AB (Sweden). The purchase price, which was divided into several, partially performance-related installments, amounted to several tens of millions.

The Sensortechnics Group will add more than €60 million to sales for First Sensor AG, which will therefore more than double its group sales next year. With expected total sales for 2012 estimated at least €115 million, more than 750 employees and over 4,000 customers worldwide, First Sensor AG has become a leading global developer and manufacturer of high-quality sensor solutions. According to initial projections, First Sensor AG is planning an operating result (EBITA) of approximately €14 million for 2012.

With the acquisition of the Sensortechnics Group, First Sensor AG strengthened its market position and solution competence in the field of Life Science and significantly



supplemented its existing, industry-specific product portfolio focusing on the areas of Mobility, Industrial and Security.

In the past, the Sensortechnics Group acted as an independent sub-group of Augusta Technologie AG and was always profitable. The management members of both companies had already cooperated closely and confidently on a series of mutual projects in the past. They formally welcome the merger between First Sensor AG and Sensortechnics Group and look forward to the future joint collaboration.

Synergies in the seven-figure range are expected to be realized in the coming years due to the merger.

Aside from taking on a long-term bank loan, a capital increase from authorized company capital will be undertaken to finance the transaction. This will take place with the issue of 3,312 million new First Sensor AG shares. The capital increase was resolved today by the First Sensor AG executive board and approved by the Supervisory Board. Shareholders are granted subscription rights in a 2:1 ratio and the option of additional subscription. The subscription offer is expected to be released on October 6, 2011. The subscription period is expected to begin on October 7, 2011 and end on 21 October, 2011. The subscription price for the new shares will be €10.00 per share. The subscription offer is aimed exclusively at First Sensor AG shareholders; there will be no trading of subscription rights. The capital increase will be managed by M.M. Warburg & CO.

Funds advised by the DPE Deutsche Private Equity GmbH ("DPE") have guaranteed the capital increase of First Sensor AG significantly, subject to the shareholder's subscription right, and therefore are ensuring the successful execution of the capital measure by exercising their respective subscription and multiple subscription rights. In the course of this PIPE transaction (Private Investment in Public Equity), DPE will become an additional significant anchor shareholder of First Sensor AG with the intention of supervising and encouraging further strong growth of the group in the long term.

For more information on the company, please visit www.first-sensor.com or call us on Tel.: +49 30 6399 23-710.

First Sensor AG
Executive Board



Information and stipulations of the issuers of this notification

First Sensor AG will offer a telephone conference with Dr. Hans-Georg Giering (CEO) and Dr. Ingo Stein (CFO) regarding the content of this ad-hoc notice on September 30, 2011 at 11:00 am CEST for analysts and journalists. To receive dial-up details for participation, register with First Sensor AG using the following telephone number: +49 30 6399 23 710 or via e-mail to ir@first-sensor.com.

About First Sensor

First Sensor AG is a leading supplier of custom sensor solutions for highly sophisticated requirements in the Life Science, Industrial, Mobility, Security and Aerospace sectors. In 2010 First Sensor achieved annual sales of €45.2 million, employing more than 400 people worldwide. Founded 1991 in Berlin, Germany, First Sensor has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN DE0007201907 | SIS].

About Sensortech

The Sensortech group specializes in the development and distribution of high-quality sensor solutions, including in the medical engineering sector. Furthermore, Sensortech GmbH owns Elbau GmbH, developer and manufacturer of sensor modules, and Klay B.V., which specializes in industrial solutions.

About DPE

DPE Deutsche Private Equity GmbH is an independent German investment company which uses funds advised by it to make expansion capital available to companies from sectors with long-term, fundamentally sound growth prospects. The Parcom Deutschland I fund is endowed with a committed equity of €250 million.

Additional information about DPE can be found at www.pdpe.de